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  ゲスト卓話「人生１００年時代に積極的に楽しく健康に生きる」 

                                 北陸先端科学技術大学院大学 名誉教授元理事副学長 川上 雄資 様 
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 「奉仕しよう みんなの人生を 

                 豊かにするために」 

２月のロータリーレート １ドル １１５円 



【編集】会報広報委員会 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・その他」 
  

・鈴木隆史「川上雄資様、本日は当クラブのリモート例会にて卓話をして下さり、大変有難うございました。盛りだく 

      さんの内容で大変興味深くお話を伺いました。残り５０年、元気に生きるためにも本日のお話を参考に健 

      康に留意（飲酒を減らす！）し、益々興味に没頭しようと思います！」 

・河北和則「本日は北陸先端科学技術大学院大学名誉教授元理事副学長川上雄資様、当クラブにご訪問誠に有難うござ 

      います。人生１００年時代において学びの大切さをご指導頂き、自分自身の人生を省みる良いきっかけと 

      なりました。私の勤務先の会社もフランスにワイナリーを経営しておりますので、ボルドーワインを学び 

      たいと思いました。あと昆虫や野鳥の動画本当素晴らしいです！是非とも撮影機材も教えて下さいませ！ 

      人生の本当の幸せをみつけたいです！」 

・鈴木裕文「川上先生、本日は卓話有難うございます。今年もお互いに元気でゴルフ楽しみましょう。いつもお世話感 

      謝しております。」 

・杉本隆「川上雄資様、本日はお忙しい中当クラブでの卓話有難うございました。「人生１００年時代に積極的に楽し 

     く健康に生きる」大変勉強になりました。益々のご活躍をお祈り申し上げます。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

【会長挨拶】 

 冬季オリンピックが昨日で終わりました。日本は史上最高の金３銀６銅９の冬季最多

の１８個のメダルを獲得しました。今回のオリンピックではスノーボードハーフパイプ

で平野選手が日本人で初めて金メダルを獲得しました。平野選手は誰よりも高く飛び、

誰よりも高難度の技をオリンピックという４年に一度の舞台で繰り出すことにこだわっ

て、見事頂点に立ったわけですが、１１歳の頃から既に「オリンピックで金メダルをと

る」と発言していたそうです。また、アイススケートで今回連覇の期待がされていた羽

生選手は、前人未到の４回転半に挑むことを明言し、実行しました。結果は失敗に終わ

り、順位も４位となりましたが、羽生選手においても小学校の頃から「誰もやっていないジャンプを成功させ

る」と言い、その舞台は、２連覇を成し遂げた前回オリンピックの時に今回の北京と決めたそうです。得られた

成果は異なり、競技後の会見でのコメントも正反対でした。「努力しても報われないこともあるんだな」という

羽生選手の言葉にはむしろ多くの人が共感し、もしかしたら、心のどこかで安心したのではないかと個人的には

思います。今回のオリンピックは東京に続き２回目のコロナ渦中での開催ということもあり、選手には多大な制

限がかかり。また多くの人々は、お祭り気分というよりも、どちらかといえばネガティブな精神状態で見初めた

人が多かったのではないかと思います。しかし連日繰り広げられるアスリートたちの競技の様子や、知られざる

これまでの軌跡を見たり、聞いたりする中で、多くの人が勇気づけられたり元気をもらったりしたと思いまし

た。コロナによって結果的には、１年のうちに２回もオリンピックが開催された意味は戦った選手と見守った私

たちには十分にあったのではないかと思います。月並みではありますが、オリンピックを開催してくださった関

係機関や選手に感謝し、オリンピックを通じて感じたことをポジティブに受け止め、生活していきたいと思いま

す。最後に、石川県からただ一人アルペンスキー回転に挑んだ小山選手。旗門不通過で失格となってしましまし

たが夢だったオリンピックという舞台で果敢に攻めた姿は石川県民の誇りであると感じました。 
  

【幹事報告】 

・配布資料 週報２３、２４号 

・第３回ロータリーリーダーシップ研究会（ＲＬＩ）開催のご案内 

・２月定例理事会報告（３月、４月例会について他） 
 

【活動報告】 

・２/１９（土）米山奨学生終了者歓送会（14：00～オンライン）吉田正 


